

Las peores hijas del mundo

[Joshua Keating](#)

La semana pasada, FP enumeró los peores comportamientos de [los hijos de los líderes mundiales](#). Ahora les toca a las féminas.

GULNORA KARIMOVA



Padre: El presidente uzbeko Islam Karimov.

Edad: 37

Mala conducta: Karimova es conocida en Europa por ser un personaje de la alta sociedad, filántropa, y haber aparecido en actos con Sharon Stone, Elton John y, según dicen, el ex presidente estadounidense Bill Clinton. Ahora bien, en su país, Karimova está preparándose seguramente para suceder al brutal dictador que es su padre y ha utilizado su influencia para amasar una formidable fortuna.

Las consecuencias de enfrentarse a Karimova quedaron claras en 2001 cuando se divorció de su marido, un hombre de negocios afgano-americano con amplias propiedades en Uzbekistán, y sacó a sus hijos de Estados Unidos desobedeciendo directamente una orden de los tribunales. Inmediatamente cerraron la planta embotelladora de Coca-Cola que tenía el desgraciado ex marido en Uzbekistán, encarcelaron a tres familiares suyos y deportaron a punta de pistola a 24 a Afganistán. En 2006, según se dice, Karimova, entre cuyos negocios está la mayor parte de la industria del té en su país, envió a unos encapuchados con ametralladoras para que cerraran una empresa rival y liquidaran sus posesiones.

En los últimos años, Karimova ha dedicado su atención a su incipiente carrera musical. En 2006 pudo verse en rotación casi constante en la MTV uzbeca un vídeo musical que grabó con el nombre de GooGooSha, el apodo que le da su padre.

RAGHAD HUSEIN



Padre: El difunto dirigente iraquí Saddam Husein

Edad: 41

Mala conducta: Decir que Raghda Husein y su padre tuvieron sus altibajos es decir poco. En 1995, su marido Husein Kamel, uno de los principales ministros de Saddam, desertó, y la pareja huyó a Jordania. Saddam les convenció de que regresaran en 1996, luego les obligó a divorciarse y a continuación ejecutó a Kamel. Sin embargo, no parece que Raghda estuviera resentida, ya que años más tarde dijo que "todas las familias tienen malentendidos".

Después de huir de nuevo a Jordania tras la invasión estadounidense de Irak en 2003, Husein fue acogida por la familia real jordana. A diferencia de los miles de exiliados iraquíes que viven en la desesperación en todo Oriente Medio, a Raghad Husein los jordanos le han proporcionado un apartamento de lujo y criados, y han pagado su ropa, sus joyas e incluso su cirugía estética. Husein dio una muestra de desfachatez sin precedentes cuando escribió al entonces ministro de Justicia estadounidense John Ashcroft pidiendo que le devolvieran las joyas del palacio de Sadam y el dinero que llevaba su padre encima cuando le detuvieron.

En 2007, el ministerio de Interior de Irak acusó a Raghad Husein de financiar a los insurgentes suníes, un delito que se castiga con la muerte. Figura en una lista roja de Interpol, pero el Gobierno jordano ha negado las peticiones de extradición. Su última aparición pública se produjo en Yemen en 2006, poco después de la ejecución de su padre, y aprovechó la ocasión para elogiarle como un padre afectuoso y un héroe para los árabes.

SANDAR WIN



Padre: El difunto presidente y primer ministro birmano Ne Win

Edad: 57

Mala conducta: Antes de que la actual junta militar asumiera el poder en 1988, Birmania estaba gobernada por el primer ministro y después presidente Ne Win, en una dictadura

marxista de partido único que duró de 1962 a 1988. A medida que Win (que tenía ya 52 años cuando llegó al poder) envejecía, fue dependiendo cada vez más de Sandar, su hija favorita, para las cuestiones de gobierno. A lo largo de los años ochenta, el poder de Sandar creció y ella asumió cada vez más responsabilidades en un Estado que estaba en rápida decadencia. Controlaba el acceso de los funcionarios del partido a su padre y supervisó el nombramiento del coronel Khin Nyhut (futuro primer ministro con la junta) como jefe de inteligencia, lo que le dio aún más control sobre el régimen.

Cuando su padre se retiró en 1988, Sandar Win desempeñó un papel fundamental en la represión del movimiento pro-democracia que surgió entonces, encabezado por Aung Sun Suu Kyi. Después de que la junta militar se apoderase del país, durante los años noventa, Win conservó el poder de su padre entre bastidores y utilizó sus relaciones para seguir enriqueciéndose con los negocios de la familia. Algunos pensaban que Sandar era la mayor rival de Aung Sun Suu Kyi si caía la junta. Sin embargo, al comienzo de esta década, su marido y sus tres hijos fueron detenidos por conspirar para derrocar a la junta. A Win no la acusaron directamente, pese a que muchos pensaban que era el cerebro de la trama, pero la influencia de su familia se terminó. Como su adversaria Aung Sun Suu Kyi, se vio sujeta a arresto domiciliario. Según algunas informaciones, quedó en libertad el pasado mes de diciembre.

PINTHONGTA SHINAWATRA



Padre: El ex primer ministro tailandés Thaksin Shinawatra

Edad: 27

Mala conducta: Cuando Pinthongta Shinawatra se convirtió en la inversora más rica de Tailandia, en 2004, pocos observadores se sorprendieron. Antes de que un golpe militar depusiera a Thaksin en 2006, su familia se había beneficiado enormemente del nepotismo descarado durante sus cinco años como primer ministro, y sus hijos ganaron millones. Pinthongta y su hermano Pangthongtae obtuvieron grandes beneficios con la compra de 329,2 millones de acciones en una empresa tailandesa de comunicaciones, al precio de 1 baht cada una, de una de las compañías que la familia posee en paraísos fiscales, para venderlas a una empresa de Singapur por casi 50 veces su valor. La transacción supuso 464 millones de dólares, y el padre de Pinthongta ocultó la operación a las autoridades fiscales tailandesas.

Desde que Thaksin dejó de ser primer ministro, Pinthongta se ha dedicado a proteger la reputación de su padre y su propio dinero. Un tribunal tailandés les ordenó a ella y a su hermano en 2007 pagar 293,6 millones de dólares (207,23 millones de euros) de impuestos por la compraventa de acciones, y este mes de febrero un tribunal respaldó la decisión del Estado tailandés de congelar más de 350 millones de dólares en activos de los dos hermanos. Mientras tanto, Pinthongta se negó a testificar contra sus padres en el caso presentado contra ellos por evasión de impuestos y continúa defendiendo a su padre en público, al tiempo que dirige el negocio inmobiliario de la familia, todavía intacto. Y, dado que partes importantes de su fortuna y de la del resto de su familia están seguramente ocultas en cuentas en el extranjero, a las autoridades tailandesas les va a costar mucho lograr que abandone su vida de lujos.

IYABO OBASANJO-BELLO



Padre: El ex presidente nigeriano Olesegun Obasanjo

Edad: 42

Mala conducta: Su padre es famoso por su corrupción política, pero Iyabo empezó de forma prometedora: obtuvo licenciaturas en epidemiología por las universidades estadounidenses de California en Davis, Cornell, y Wake Forest y publicó una serie de artículos en revistas médicas de Estados Unidos. Parecía encaminada hacia una distinguida carrera en la investigación médica hasta que volvió a Nigeria en 2004, huyendo de su marido con su hijo, que había nacido en EE UU. El padre presentó ante un tribunal estadounidense una demanda por secuestro que está todavía pendiente. Además, por lo visto, Obasanjo debe a su ex marido 35.000 dólares por impago de la ayuda de hijos y está en una lista de Interpol.

Al volver a su país, decidió entrar en el negocio familiar: el abuso de poder y la corrupción. Después de trabajar como comisaria de sanidad en el Gobierno de su padre, Obasanjo fue elegida en 2006 para el Senado nigeriano, donde sacó el máximo provecho de su cargo. Ese mismo año, al parecer, aceptó miles de dólares en sobornos, incluido un Toyota Land Cruiser, de una empresa austriaca, a cambio de utilizar sus contactos para facilitarle contratos de energía con el Gobierno de su padre. También está acusada de haber empleado 85.000

dólares del escaso presupuesto de salud del país para su uso personal. Obasanjo ha dicho que las acusaciones constituyen "chantaje".

Consulte todas las [Listas de FP](#)

Fecha de creación

12 agosto, 2009